

Musikinseln



Musik-
Kinesiologie

Was ist Kinesiologie?

Kinesiologie ist eine bioenergetische Methode, die in den USA vom Arzt und Chiropraktiker Dr. George Goodheart entwickelt wurde. Er hatte festgestellt, dass bei organischen Erkrankungen, immer entsprechende Muskeln ebenfalls nicht in Ordnung sind. Es war seine Idee über eine chiropraktische Behandlung des Muskels auf das entsprechende erkrankte Organ einzuwirken und so eine Verbesserung seines Zustandes zu erzielen. Die Geburtsstunde der Kinesiologie war da, und zeigte einen sensationellen Erfolg. Nun zur Musik-Kinesiologie: hier beschäftigen wir uns auch mit den einzelnen Strukturelementen der Musik wie z.B. mit Notenwerten, wenn es darum geht, den eigenen Lebensrhythmus zu ergründen, zu erfahren, in welchem Schritt wir durchs Leben gehen. Man erfährt viel über die Zusammenhänge von Klangfarbe und Farbtönen in Bezug auf die eigenen Emotionen und kann in Tonintervallen gar Beziehungsmuster erkennen.

Die 4 Dimensionen der Musik-Kinesiologie sind:

- Musik-Kinesiologie, ein neuer Berufszweig in den Heilung unterstützenden Therapieformen
- Balancen für die Steigerung des individuellen Energiepotenzials und Erfolgsoptimierung
- Impulse für den professionellen Musikunterricht
- Ein musikalischer Weg zur Spiritualität

Lassen Sie sich von Anna Merkulova in die Welt der Musik-Kinesiologie einführen

